

Agroexpo, la vitrina del sector agropecuario

Una vez más Agroexpo se constituyó en la feria más importante del sector agropecuario en donde representantes del sector primario y de la industria presentaron sus avances y novedades.

En esta XVI versión se contó con la participación de más de 1.300 expositores, 1.000 visitantes extranjeros y durante los 11 días de feria la entrada superó las 236.000 personas, cifra que alcanzó Agroexpo en el año 2005.

Para el 2007, los sectores en los que estuvo organizada la feria fueron: agroindustria, insumos, alimentos y pecuario. Así mismo se tuvo la presencia de más de 11.000 ejemplares de diferentes razas y especies.

En el sector de la agroindustria se presentaron equipos y maquinaria agrícola como repuestos, materia prima y servicios y tractores. En cuanto a insumos se encontrarán pabellones con pesticidas, abonos, fungicidas, fertilizantes, nutrición animal, industria farmacéutica y veterinaria e inseminación artificial y reproducción.

Igualmente la parte académica tuvo, una vez más, un papel destacado pues allí se abordaron temas como los biocombustibles, una opción para la agricultura colombiana; se realizó un seminario internacional de salud y productividad porcina; se analizó la nueva Ley de Desarrollo Rural; se abordó el tema del agroturismo y el ecoturismo; el TLC y los derechos de propiedad intelectual, entre muchos otros. ☞



Durante la feria de Agroexpo se presentó un vehículo que funciona con bioetanol producido a partir de residuos de café.

La revaluación no se frena con alza en las tasas de interés



Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma, y Eduardo Palacio Sarmiento, director del Centro de Estudios Económicos de la Escuela Colombiana de Ingeniería.

Extender los controles actuales a todos los ingresos de capitales, una moderada intervención del Banco de la República en la compra de dólares y posteriormente intervenir la tasa de cambio, como medidas para controlar la revaluación del peso propuso el director del Centro de Estudios Económicos de la Escuela

Colombiana de Ingeniería, Eduardo Palacio Sarmiento, durante la Tertulia Palmera de junio.

El experto consideró apropiado lo expuesto por el Presidente Álvaro Uribe Vélez, en el sentido de no acoger la recomendación de la Comisión del Gasto Público de privatizar ISA e Isagén, pues ello no iba a tener el efecto esperado ya que los mayores ingresos fiscales inducirían mayor gasto.

Igualmente planteó que es un error la venta de estas empresas que están rentando por encima del 30% a cambio de divisas que se acumularán en forma de reservas internacionales que rinden 3% o se destinarán al pago de la deuda que cuesta 9%.

El Gobierno no dispone de mayor margen ni voluntad para reducir el gasto público y el déficit fiscal para enfrentar la revaluación y la inflación. Consideró que la Junta Directiva del Banco de la República debía centrarse más en el tema de la revaluación que en el de la inflación y asumir que esta última ya se dio y repercutirá en un punto adicional al final del año, es decir, se podría llegar al 5,5% que no es muy grave. Señaló que no es con aumentos en las tasas de interés como se frena la revaluación pues eso hace atractivo traer divisas al país y monetizarlas para obtener una mayor rentabilidad.

Entre tanto, Eliseo Restrepo, empresario comentarista en la Tertulia, manifestó que Colombia debería mirar el ejemplo de países vecinos como Perú donde la revaluación, que es un fenómeno mundial, no los ha golpeado tanto por el manejo que le han dado a la situación y que, entre otros aspectos, contempla la intervención del Banco Central y la emisión de certificados de ahorro para impedir la monetización de las divisas. ☞